

## ERLÖS FÜRS HOSPIZ

# 100 Meter Streuselkuchen im Schwanenmarkt

(RP) 100 Meter leckerer Kuchen für den guten Zweck: Am Samstag hat **Karin Meincke** den Streuselkuchen im Schwanenmarkt an der Krippe angeschnitten. In diesem Jahr war der Kuchen für den guten Zweck deutlich größer. Statt 50 Meter war der Kuchen, den die Bäckerei Kamps gebacken hat, doppelt so lang. Der Reinerlös geht zu 100 Prozent an das Hospiz am Blumenplatz. **Yaner Mengünegol** von der Bäckerei Kamps und **Kathrin Busch** vom Centermanagement des Schwanenmarktes bedanken sich bei allen Spendern.



Viele fleißige Helfer sorgten dafür, dass der 100 Meter lange Streuselkuchen in kleinen Portionen an die Kunden gelangte.

RP-FOTO: THOMAS LAMMERTZ